

31.3.18

Vereine

Vorstandschaft bestätigt

Finningen. Im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung des RSV Finningen standen die Neuwahl der Vorstandschaft und die Ehrung von langjährigen Mitgliedern. Die Vorstandschaft, die sich, bis auf Beisitzer Stefan Meternek, geschlossen zur Wiederwahl stellte, wurde einstimmig bestätigt. Erster Vorsitzender ist Jürgen Heinz, zweiter Markus Sippach, dritte Walburga Fassler, erster Kassierer Franz Ott, zweite Kassiererin Bärbel Moll, Schriftführerin Sandra Stadler, Pressewart Jörg Aldinger und Beisitzerin Sylvia Durst. In seinem Rückblick erwähnte Heinz etwa den Wanderausflug nach Oberjoch und das Vereinsportfest mit dem 1. Finninger Triathlon. Außerdem präsentierten die Abteilungen ihr Sportangebot. Es gab die Finninger Theaterabende, den Tennis-Touch-Cup und ein Hobbykegelturnier. Für langjährige Vereinstreue wurden geehrt: für 25 Jahre Siegfried Wirth, Ronald



Ehrungen beim RSV Finningen: Jürgen Heinz (1. Vorsitzender, links) und Markus Sippach (2. Vorsitzender, rechts) und die Geehrten für 50 Jahre Vereinstreue Leo Kast, Alfred Steger, Lorenz Durst. Foto: RSV



Lorenz Kast ist bereits seit 60 Jahren dabei.

Foto: RSV

Friedrich, Andreas Birkle, Joachim Kast, Herbert Willbold, Günther Willbold, Günther Wüst, Christina Schneiderhan, Sieglinde Schneiderhan, Walter Seidl, Andrea Stadler, Apollonia Steger, Hermann Hopp, Jürgen Heinz, Peter Heinz, Maria Meternek, Ametysta Mayer und Annemarie Kast; für 50 Jahre: Lorenz Durst, Leo Kast und Alfred Steger und für 60 Jahre: Lorenz Kast.

Hiller, Konrad Walke, Herwig Michele, Beatrix Michele, Norbert Fietz, Bernhard Hummel und Heidi Loesch; für 40 Jahre: Volkard Frank, Frieda Feuerstein, Peter